



研修委員会たより

第46号



◎研修会報告

4月11日(火)に「新任職員研修会」を開催しました。学園の概要や規定について、人権についての研修に施設内見学などいろいろなことについて学びました。

ただいま見学中、皆真剣です!!

人権について、小笠原帝国に引き込まれています!



新職員のみなさん頑張ってくださいね!!



【参加者の感想】

- ・利用者様を第一に心がけ自身も規定を守り、安全、健康に仕事に務めたいと思います。
 - ・各事業所の方がどのようなお考えで働いていらっしゃるかということも知れて、とても勉強になりました。
 - ・こちらが一方的に支援しているわけではなく、こちらもたくさんの学びをいただいているという点にとっても共感できました。これから関わっていく方たちがよりよい生活を送っていただけるように努力していきたいです。
- 等の感想をいただきました。新任職員の皆様、これからもよろしくお願いします!!



【編集後記】

各部署の皆様のご協力のおかげで新任職員研修を行うことができました。ありがとうございました。

春になり、うちの畑にも雑草が生い茂りはじめ、週末のどちらかは実家に帰り、地球と綱引きの日々です。

担当 梅津

